

## **Emergence d'alternatives en Amérique latine**

Le congrès du SNESUP se félicite des évolutions sociales et démocratiques en Amérique latine. Elles s'inscrivent dans la recherche d'alternatives possibles et nécessaires au néolibéralisme.

Impulsée par Washington, la Zone de libre-échange des Amériques (ZLEA), véritable entreprise de recolonisation du continent, est en échec. Les Etats-Unis sont en difficulté dans ce sous-continent qu'ils ont toujours considéré comme leur chasse gardée. Ils multiplient les tentatives de déstabilisation de Cuba, du Venezuela, de la Bolivie, etc. Malgré les pressions impérialistes, les enseignants, les étudiants et les peuples latino-américains cherchent des issues au néolibéralisme ravageur de l'enseignement et des services publics, spoliateur des ressources nationales et liberticide.

Dans de nombreux pays, les travailleurs, les mouvements sociaux, ont permis d'élire des gouvernements qui, dans leur diversité, prônent l'intégration sous-continentale, la justice sociale et la souveraineté nationale. Le SNESUP-FSU assure de sa solidarité les universitaires et les peuples d'Amérique latine. Il appelle les universitaires de France à consolider et développer les liens de coopérations et de solidarité avec leurs collègues latino-américains des universités publiques.

Congrès 2007 de Jussieu, 8 juin 2007